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1 １ 月
がつ

７ 日
にち

（ 火
か

） に 令和
れ い わ

5 年度
ね ん ど

創
そ う

徳
と く

中学校区
ち ゅ うがっ こ う く

拡大
かくだい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を 行
おこな

いまし

た。 

昨年度
さ く ね ん ど

に続
つづ

き，第
だい

２回目
か い め

の開催
かいさい

となりまし

た 。 創
そ う

徳
と く

中学校
ちゅうがっこう

・ 牧田
ま き た

， 清和
せ い わ

， 飯野
い い の

の各
かく

小学校
しょうがっこう

の学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の委員
い い ん

の方々
かたがた

が

集
つど

い，今年度
こ ん ね ん ど

は，『子
こ

どもたちをとりまく現状
げんじょう

と課題
か だ い

について  ～次期
じ き

教育
きょういく

振興
しんこ う

基本
き ほ ん

計画
けいかく

における主
おも

な取組
と り く み

からわたしたちにできるこ

と～ 』をテーマにそれぞれの立場
た ち ば

から協議
き ょ う ぎ

していただきました。 

主
おも

な内容
ないよう

は，以下
い か

のようになります。 

〇教育
きょういく

振興
しんこう

基本
き ほ ん

計画
けいかく

の内容
ないよう

は，評価
ひょうか

できる。ただ，すべて実現
じつげん

することが可能
か の う

なのか。働
はたら

き方
かた

改革
かいかく

などといわれるなか，先生
せんせい

たちの負担
ふ た ん

が増
ふ

えるのでなないか。 

〇取組
と り くみ

に追
お

われることなく，子
こ

どもたちとしっかりと接
せっ

していってほしい。 

〇学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

とも協働
きょうどう

して各方面
かくほうめん

に働
はたら

きかけていけるとよい。 

〇子
こ

どもたちにとって身近
み ぢ か

で信頼
しんらい

できる存在
そんざい

であるのは，やはり先生
せんせい

である。学校
がっこう

で安心
あんしん

した生活
せいかつ

をおくることが大切
たいせつ

である。 

〇地域
ち い き

への学校
がっこう

の情報
じょうほう

発信
はっしん

・提供
ていきょう

を丁寧
ていねい

にしていくことも必要
ひつよう

である。 

〇端末
たんまつ

に読書
ど く し ょ

に関係
かんけい

するアプリをいれるとよいのではないか。 

〇端末
たんまつ

の利用
り よ う

について，使
つか

い方
かた

だけでなく，セキュリティや情報
じょうほう

モラルなどしっかりと指導
し ど う

する必要
ひつよう

がある。 

〇地域
ち い き

の歴史
れ き し

を掘
ほ

り起
お

こしたり，触
ふ

れさせたりすることが大切
たいせつ

である。市
し

が主体
しゅたい

となって

進
すす

めていけるとよい。 

〇より良
よ

い学校
がっこう

づくりのために家庭
か て い

や地域
ち い き

と連携
れんけい

して何
なに

ができるかを考
かんが

える勉強会
べんきょうかい

につ

いて，不登校
ふ と う こ う

や端末
たんまつ

利用
り よ う

など，定期的
て い き て き

に開
ひら

くことができればよいのではないか。 


